



Y TODAVÍA QUEDA FIESTA:

En el borde costero sacan cuentas alegres con el arribo de turistas

Según las proyecciones de Sematur, son alrededor de 200 mil los turistas que arribaron a la Región de Coquimbo en el contexto del feriado largo y de las celebraciones de fiestas patrias.

Evidentemente, en estas fechas, se piensa que la mayor cantidad de visitantes, como siempre lo hacen, opta por el Valle de Elqui y luego por Coquimbo, debido a que allí se celebra el evento dieciochero más grande de Chile, como lo es la Pampilla de la comuna puerto, dejándose ver en gran medida los afuerinos en el show que se realiza en el escenario pampillero, o entre los puestos y fondas que durante el día son un gran atractivo.

■ En Barrio del Mar están contentos

Pero no sólo de fondas sabe la zona. Y es que los

Según indicó la gerente de Barrio del Mar, María Antonieta Zúñiga, los locatarios, tanto de la Avenida del Mar como de la Avenida Costanera, están más que satisfechos con la cantidad de visitantes. Además, señala que se ha reforzado la seguridad, por lo que todo ha confluído para que estos días «dieciocheros» sean todo un éxito para el sector.

gustos son variados y, aparentemente, una buena parte de los turistas también viene en busca de la tranquilidad que brinda la conurbación, que en esta época del año la constituye el borde costero, tanto en Avenida del Mar como Avenida Costanera, donde a dos días de que se termine el feriado largo, ya sacan cuentas alegres. Así lo manifiesta la gerente de la Agrupación Barrio Del Mar, María Antonieta Zúñiga.

«Estamos muy contentos. Hay mucha afluencia de público. Con esto validamos que el sector costero también es una alternativa para pasar estos días, pese a que las fiestas se concentran en otros puntos y que estas fechas son muy familiares», indicó.

Según Zúñiga, factores como la gastronomía, los locales de entretenimiento nocturno y el paisaje como anfiteatro natural para hacer deporte, ayudan a que las personas siempre concurren de buena gana a disfrutar de la cercanía de la playa. «La gente viene porque este escenario natural que hay acá no lo encuentran en otro lado, además de la variada oferta que hay en términos de comida y lo que realizan todos los locales. Evidentemente los visitantes son en mayor parte chilenos, no como en el verano, pero también se ha visto uno que otro extranjero», sostuvo.

■ Seguridad

Hace algún tiempo, tanto María Antonieta Zúñiga, como la presidenta de la Cámara de Turismo de la Región de Coquimbo, Laura Cerda, habían reclamado por la creciente inseguridad que estaba afectando al sector. Incluso solicitaron contar con un retén policial o un retén móvil, sin embargo, las autoridades dijeron que no. Pese a ello, se han realizado trabajos coordinados tanto con Carabineros como con Seguridad ciudadana municipal, lo que estaría dando re-

sultados positivos, algo que se ha notado en estos días.

«Además se ha sumado la Armada y se ha notado el esfuerzo, porque desde la Delegación Presidencial también han estado atentos a prestarnos cualquier tipo de apoyo, yo creo que porque entienden la importancia que tiene el sector costero para el turismo a nivel regional y específicamente en la conurbación. Estamos súper agradecidos porque tenemos patrullajes constantes por parte de todas las entidades que corresponde», puntualizó Zúñiga.

Salvavidas

Cabe recordar que tanto el municipio de La Serena como el de Coquimbo, dispusieron de los equipos de salvavidas para que trabajaran en la playa durante este fin de semana largo, lo que le ha brindado seguridad a los bañistas, tanto visitantes como residentes. Aquello también es valorado por los locatarios del sector, ya que mucha gente, luego de comer, va a dar una vuelta por la orilla del mar y a más de alguno se le ha ocurrido la idea de meterse al agua. De esta forma se sienten «más cuidados».